



Danke für Benefiz-Maiansingen in Bad Aibling

Beitrag

Am letzten Samstag fand im Kurhaus in Bad Aibling eine Benefiz-Maiansingen für das Hohenfried statt, einer Einrichtung für Menschen mit Behinderung. Das Hohenfried dankt nun allen Helfern, die zum Erfolg des Abends beigetragen haben:

Es war ein schöner Abend in Bad Aibling beim Benefiz-Maiansingen, einer Benefiz Veranstaltung für Hohenfried. Auch unsere „Hohenfried-Singers“ waren mit dabei und vermittelten ihre Liebe zu Gesang und Lebensfreude. Danke an die Organisatoren Benefiz-Maiansingen, an die Musikanten: Kirchsclager Gitarrentrio, Tassilo Musikanten, Liachtmess Musi, Hamberger Viergsang, Lindmair Dreigesang und Stefan Frühbeis als Ansager und Alle die im Voraus und im Hintergrund agiert und organisiert haben für den tollen Abend und die Unterstützung.

Bericht und Foto: www.hohenfried.de

BIKE SALE  **bikePARK**
NORTH HAVEN

1.490 EURO STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie



1. Kultur

Schlagworte

1. Bad Aibling
2. Weitere Umgebung